

## **CRÓNICA SALIDA CALZADA ROMANA DE LAS MACHOTAS 28 DE MARZO**

En esta ocasión visitábamos Las Machotas, formaciones rocosas que separan los municipios de El Escorial y Zarzalejo, para presenciar su calzada romana y otros lugares de interés de la zona. El día fue ideal en cuanto a climatología, acompañados de un cielo sin nubes con un sol radiante y una temperatura perfecta para desarrollar la actividad. Como ya hicimos en la anterior salida, se podía elegir entre hacer una salida de menor distancia u otra salida un poco más larga y con algo más de dificultad, a gusto de cada participante. En cuanto a la salida corta, su punto de partida se localizó en el Parking de la Herrería, visitando en primer lugar la Silla de Felipe II, su arce de Montpellier y sus miradores, para después proseguir por el camino de la Alberquilla hasta el inicio de la calzada romana de Las Machotas o de Zarzalejo, donde se unirían ambos grupos. Por otro lado, la salida larga inició la actividad desde el municipio de El Escorial, junto al Puente del Vivero o puente romano de El Escorial. En un primer momento, se facilitó información relevante de la ruta en dicho punto, para después comenzar la salida siguiendo el Camino de la Tierra del Molino hasta presenciar el inicio de la calzada romana. Llegados al primer tramo de la calzada, tuvimos un pequeño inconveniente: con las incesantes lluvias que hemos sufrido estas tres semanas anteriores, nos encontramos un tramo de la ruta totalmente inundado por la aparición de un nuevo “arroyo” que nos impedía proseguir con nuestro camino previamente planificado. Ante esta situación, decidimos aventurarnos a practicar el “salto de tapias”, avanzando por los prados colindantes con un ambiente de lo más agradable, con el objetivo de sobreponernos a la situación y llegar hasta el final de la calzada romana. Dividida en 3 tramos diferentes a medida que avanzábamos hacia el reencuentro con la otra parte del grupo, dicha calzada se caracteriza por contener piedras de granito muy desgastadas de diferentes tamaños, con grandes mojones de piedra a sus lados señalizando el camino. Tras recorrer la calzada, coincidiríamos con la otra parte del grupo ya tomándonos nuestro merecidísimo almuerzo mañanero bajo las faldas de la Machota Alta. Una vez disfrutado dicho descanso, comentamos información relevante de la calzada y pusimos rumbo, ya todos juntos, por el Camino de la Alberquilla dejando atrás la Machota Alta y aproximándonos a la Machota Baja. Visitamos la conocida “Casa del Sordo” y el mirador de Abascal, presenciando unas grandes vistas al monasterio y municipio de San Lorenzo del Escorial, hasta toparnos con la Silla de Felipe II y su arce de Montpellier. En este punto y tras tomar todas las fotografías pertinentes, el gran grupo nuevamente se dividió, volviendo a su punto de partida los integrantes de la salida corta, mientras que los de la ruta más larga atravesaban el bosque de la Herrería para tomar contacto nuevamente con el Camino de la Tierra del Molino junto a la vía ferroviaria que une la capital con el municipio de Zarzalejo. Tras sobrepasar la vía, se toma el sendero que conduciría nuevamente al grupo más andarín a su punto de partida. Salida numerosa y sorpresiva para una parte del grupo en el que cada participante podía elegir que distancia recorrer y a qué aventura enfrentarse, pero como siempre con un gran ambiente y disfrutando de aquello que más nos gusta: la naturaleza y todo lo que ella nos ofrece. Gran día, gran grupo y grandes aventuras. Esperamos ansiosos la siguiente salida tras varias semanas de “castigo” debido a la climatología adversa.



